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[1437] ”大変僭越ながら申し上げます”  2009年4月26日 18時27分

三八 さん  e-mail 

 御久し振りです。三八です。 
 社会経験の無い私が、Ｓ職員さん、管理人さん、国士無双さんそして某投稿者さん
に対して申し上げるのは大変僭越ですが、お三方（某投稿者さんは除く）は私より年下
なので許して頂きたいと存じます。処世術を無視して申し上げますが、どの方にも大
変お世話になったので、恩を仇で返す様な投稿は致しません。 
 先ずは管理人さんと国士無双さんとのご関係に述べさせて頂きます。確かに、管理
人さんが仰る様にこの掲示板は銀杏関係者だけのものでは有りません。そして、民主
主義のルールから申し上げれば多数派の意見を尊重する事も大事です。しかしなが
ら、国士無双さんはそれを承知の上で、少数派の意見も大事にした方が良いと仰りた
かったのでしょう。少数派だけとは入力されませんでしたから。次に、国士無双さんは
某投稿者の為に思想や右翼と左翼の事も宜しいと仰いましたが、これは明らかにこの
掲示板の約款に抵触します。管理人さんが全責任を負うという状態では、一人だけ特
別扱いすれば収拾がつかなくなり大変な事になります。しかし、国士無双さんはご自
身の経験からストレスが溜まった時の反動をご心配したのではないでしょうか。情け深
いお人柄が判ります。これは国士無双さんが仰った素晴らしいご意見ですが、この掲
示板が荒れている頃、某投稿者を救う為にアドバイスが必要（思いやり）と仰り、管理
人さんも即、対応して、団体に対する苦情はその団体者の長に言って下さいと仰いま
した。お二方のご関係が元に戻り、国士無双さんが投稿される事を祈念して止みませ
ん。 
 さて、某投稿者さん。先輩に対して大変不遜で済みません。若し、Ｓ職員さんとの対
話で解決出来なければ、主治医に電話連絡をして（お金が掛かるかもしれませんが）
相談されては如何でしょうか？銀杏を紹介されたと思います。私の正体が完全に判っ
てしまいますが、某投稿者さんは偶にしか診察が有りませんね。某投稿者さんの事を
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根が真面目であると仰っていましたよ。次が重大ですが、私が現在の主治医と初めて
診察を受けた時、開口一番、「私はＳ職員さんに対して全面的に信頼している」と仰っ
ていました。クランケの公的な悩みを解決するのも精神科医の仕事だと思います。お
二方で解決して頂けると思います。付け足しをし、題名を変えて又、投稿致します。 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

[1436] とほほ・・・  2009年4月24日 20時31分

ブルーアイズ さん  e-mail 

今日も銀杏ではバレーボールの練習がありました。 
 
ブルーアイズはバレーの練習の合間に高尾山に行って体力をつかったためか 
 
今日は調子を崩して体がだるく、練習を休んでしまいました・・とほほ・・・ 
 
メンバーのみなさんや職員さん監督さんにはご心配をおかけしました。 
 
次回までには調子を戻して練習に参加しようと思います。

[1435] 銀杏企画、バレーボールはや始動！！  2009年4月20日 20時31分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日は銀杏ではバレーボールの練習がありました。 
ブルーアイズは土曜日高尾山に行ったせいか疲れが残っていて今日はぐったりです。 
バレーの練習の合間に山に行くのは体力的にちょっと無理だと思い知らされました。 
 
ところでバレーボールは今日チームわけをしました。 
本格的に勝つことを目指し、全国大会をも目指す「銀杏２００９」と 
勝負にはこだわらず楽しんでやろうという「銀杏ミラクルズ」です。 
しかしみなさんやる気のある人たちばかりで「銀杏２００９」を希望する人は１２人もい
て、「銀杏ミラクルズ」は今のところ希望者は４人だけでした。 
 
練習の最後に練習試合をしましたが「銀杏２００９」は１２人いるので２チームできるの
でその２チームで試合をしましたが、熱のこもったいい練習試合でした。 
これは今年のバレーボール大会では期待が持てるなと思いました。 
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みなさんも「銀杏２００９」、「銀杏ミラクルズ」ともに応援してください。 
 
ブルーアイズが２００９、ミラクルズどちらだったかを書くと正体がばれてしまうので書き
ません。 
 
それではみなさん、今週もがんばって行きましょう。ではでは。

[1434] 高尾山に行ってきました(^^♪  2009年4月18日 17時54分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
今日はブルーアイズはひさびさに高尾山に行ってきました。 
昨日バレーボールの練習があったのですが疲れも残っていなかったので思い切って
行ってきました。 
しかし、もう山歩きをするのも６，７年ぶりなのであまり無理をせず 
リフトで途中まで行ってそこから山頂まで往復して約２時間のコースでした。 
 
ブルーアイズと同年代の方やそれより年配の方もいらっしゃいましたが 
子供連れのご家族の方や楽しそうな若者たちのグループが多く、明るい雰囲気でし
た。 
ブルーアイズもつられて楽しい気分になってきました。 
 
ちょうど新緑のころで若葉が美しかったです。 
桜はさすがにもう散っていましたが、名前はわからないピンク色の花が咲いていてき
れいでした。 
途中では八王子の町を眺められるポイントがあったり、たこ杉という樹齢何百年高の
杉の木などがあって面白かったです。 
 
頂上の茶店でコーヒーをいれてもらって飲んできました。 
山頂で飲むコーヒーの味は格別なものがありました。 
 
働いている方々には申し訳ないですが、たまにはこういう楽しみも許してほしいもので
す。 
高尾山、いいところですよ。みなさんももしよろしければぜひ一度行ってみたらどうでし
ょうか。 
 
それではみなさんあすもいい天気のようですし、良い週末を。ではでは。

[1432] 掲示板について  2009年4月15日 16時27分

管理人 さん  e-mail 

こんにちは、管理人です。 
 
>>国士無双さん 
もともと、この掲示板は少数派のための発言の場として作られたと記憶しています。 
初心を忘れてしまうのは、おかしなことだと思いますが、如何でしょうか？ 
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ご指摘、ありがとうございます。 
 
 上記の件についてですが、誤解をされているようなのでハッキリさせます。 
この掲示板は少数の方の為に作ったわけではありません。 
一般の方を含めた精神障がいに関心をお持ちの方、全てに開かれています。 
 
書き込みをして下さる方が中心となるのは間違いありませんが、私達だけの 
為の掲示板ではありません。書き込みは無くても読まれている方は多くいら 
っしゃいます。そのことをお忘れにならないようにして下さい。 
 
書き込みのルールについては事前のページに書かれているとおりです。 
ルールに同意した上で書き込みをして下さっているものと認識してますので、 
事情はあるかもしれませんが、一人だけを特別扱いしてルールに反する書き 
込みを了承するわけにはいかないのです。 
 
今後、必要があればルールに触れる書き込みにはより良いアドバイスという 
形での対応も考えたいと思います。 
 
 管理人のワンマンと言われるかもしれませんが・・・何かあった時の責任を 
取るのは管理人です。ですからその責任において、ある程度の制限やルール 
は決めさせてもらいたいと思います。 
ご不便をおかけしますが、皆さんの協力を宜しくお願い致します。 
 

[1431] いい天気  2009年4月15日 7時15分

レオン さん  e-mail 

 今日（２００９年４月１５日）は、（今のところ）とてもいい天気ですね。

[1430] 犬の話  2009年4月12日 10時52分

レオン さん  e-mail 

 ある人が犬にほえられた事があるそうです。ある人は、その犬のいる家の玄関のチ
ャイムを鳴らして、「犬がうるさいんですけど……」と苦情を言ったそうです。今は、ある
人がその家の近くを通っても、全然犬の鳴き声は聞こえないそうです。その家の犬
は、「声の手術」をされてしまったのでしょうか。それとも、もう死んでしまったのでしょう
か。それとも、その家に住んでいた人は、もう引っ越してしまったのでしょうか。ある人
には、それが気になるそうです。 
 
 ある人は、「自分は、もしかしたら犬に悪い事をしたかも知れない」と思っているそう
です。ある人は、その家の玄関のチャイムを鳴らして、「あの犬（わんちゃん）は、どう
なったんですか」と聞いてみたい気もするそうです。でも、迷惑のような気もするし、こ
わい気もするし、同じ人が住んでいるかどうかも分からないし、ある人には何も出来な
いそうです。

Page 4 of 6銀杏企画三丁目の掲示板

2009/06/19http://www.h3.dion.ne.jp/cgi-bin/ezboard/ichou3/1



 

 

[1429] レオンさん、ブルーアイズさんありがとうございます＆三八さんお久しぶりです  
2009年4月11日 20時23分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
レオンさん、映画「おくびと」を映画館で観るか、ＤＶＤで観るか教えて頂き、ありがとう
ございます。 
早速、両親に、レオンさんのアドバイス伝えておきました。 
 
ブルーアイズさん、私の仕事の心配して下さり、ありがとうございます。 
私のメール友達から色々と聞いているかもしれませんが、何とか元気にやっておりま
すのでご安心下さい。 
 
三八さん、お久しぶりです。通勤のテーマソング「ガガガＳＰ」大きな支えです。 
これまた、ありがとうございます。 
 
ではでは、皆様、良い週末をお過ごし下さい。 
 

[1428] ”ブルーアイズさん 済みません”  2009年4月11日 14時16分

三八 さん  e-mail 

 
 三八です。 
 
 ブルーアイズさん。夕食会の報告の件、遅れて済みませんでした。m(__)m

[1427] ”第１０回夕食会等について”  2009年4月11日 14時12分

三八 さん  e-mail 

 御久し振りです。三八です。 
  
 私は昨日の夕食会に参りました。実は昨日は急用が出来て調理には参加出来ませ
んでした。参加人数は数えませんでしたが、２５名位だと思います。ブルーアイズさん
もいらっしゃいました。午後６時少し過ぎに乾杯から始まり、話も盛り上がり、堪能しま
した。内容は、「豚肉と野菜ときし麺のしゃぶしゃぶと炊込みご飯」でした。タレはポン
酢と胡麻で両方楽しみました。炊込みご飯も美味しかったです。酒類やお菓子の差入
が有り、良かったです。勿論、御礼を申し上げましたが、飲み過ぎて複数の方々から、
「三八さん 顔が真赤だよ」と言われました（勿論 私も酒を少し持参しました）。終わり
の方になって、自分の名前と最近、嬉しかった事を皆様、仰いました。その中で、某職
員さんが婚約された事が判り、皆様で祝福しました。午後８時頃、閉会になり、各自で
食器を洗い、４００円を支払いました。因みに次回の夕食会は５／１５でメニューは未
定です。 
 
 次にソフトバレーボールの件ですが、ブルーアイズさんとレオンさん、共に頑張って

Page 5 of 6銀杏企画三丁目の掲示板

2009/06/19http://www.h3.dion.ne.jp/cgi-bin/ezboard/ichou3/1



 

     
 

パスワード  削除番号    

下さい。勿論、監督さんの力量も関係します。確かに選手達はバレーボールを生業と
している訳では有りませんが、結果を出す事も大切だと思います。 
 
 最後に、皆様のご健勝と益々のご多幸をお祈り致します。 
 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1437 記事削除
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